### 塾からのお知らせ 2025年3月15日

塾生から嬉しい便りが届き始めました。受験生の皆さん、大学受験、高校受験お疲れさまでした。

春の訪れとともに、新しい学びの季節が始まります。進級や受験に向けて、気持ちを新たにする時期ですね。 当塾では、一人ひとりの目標達成を全力でサポートしてまいります。来年度も、どうぞよろしくお願いいたしま す。

### ☆2025年度大学合格状況☆3/12 現在 (グループ全体)

筑波大学(理工) 秋田大学(教) 山形大学医学部(医学1名・看護1名) 日本赤十字看護大学(3名) 宇都宮大学(工) 茨城大学(人文) 東京都市大学 高崎経済大学(経済) 東北医科薬科大学 同志社女子大学(薬学部) 東北学院大学(文2名、地域総合) 宮城学院女子大学(現代ビジネス、学芸) 石巻専修大学(経営) 山形県立女子短期大学(国文) 秋田白神看護学院 秋田県立衛生看護学院(2名)

# ☆2024 年度の英検合格結果☆

おめでとうございます!

### ◆春期講習

3月中旬より春期講習を始めます。一年間の学習のおさらいや理科や社会の復習をします。詳細は春期講習の案内をご覧ください。

## ◆2025 年度カレンダー

2025年度のカレンダーができました。色が濃くなっている日はお休みです。祝日がお休みでない場合がありますので、お間違えのないようお願いします。慶弔事等で突発的にお休みの変更をお願いする場合があります。 どうぞよろしくお願いします。

### ◆維持教材費のお知らせ

4月分の月謝に来年度の年間維持費、教材費が加算されます。口座振り替えの方は、3月28日の引き落としの際に下記の金額が加算されます。月謝袋の方は4月分の月謝納入時に維持・教材費を併せて納めて頂きますよう、よろしくお願い致します。

#### ●小学生

子ども英語コース

6000円(週1回)

算国コース

6000円(週1回)

- ●中学生、高校生
- 2 教科 12000 円
- 1 教科 6000 円

※教科数を増やす場合、1教科につき3000円ずつ加算されます。



### ◆3/29・30、4/19・20 春の無料体験入学会

3/29 (土)、3/30 (日)、4/19 (土)、4/20 (日) に英会話、学習塾の無料体験入学会を行います。お知り合いで興味のある方がいらっしゃいましたら紹介してください。

### ☆英検コーナー

#### 2025 年度第 1 回英検(本会場)

- 申込期間 3/24(月)~5/7(水)
- (1 次試験) 6/1(日)
- (2 次試験) 7/13(日) B 日程

※準会場の日程は異なります。学校の担当の先生に問い合わせてみてください。



#### 英検は受験に有利!

英検は資格です。そして受験に有利です。例えば準 1 級を取ると、国際教養大学だと、共通テストの英語の得点換算が満点になります。また秋田大学の教育文化学部だと、大学英語 I • II で 4 単位もらえます! 他にも入試で優遇される大学が数多くあるのです。

準 1 級を取得するには根気と暗記が必要となりますが、早くからイートンに通われている生徒さんなら、合格は十分可能です。みなさん、ぜひ英検にチャレンジしてください!

### ☆子供英語のクラス報告

しばしば学校では、英語は受験のために習得しなければならない科目として教えられています。しかしそれでは子供たちは、英語を学ぶモチベーションを失い、本来のコミュニケーションの楽しさを分からないままになってしまいます。

イートンでは、英語をコミュニケーションのツールとして教えています。子供達は励まされながらストレスのない楽しい環境の中で英語を学んでいます。先生の英語を理解し、それに正しく反応したときに得られる達成感が、彼らにとって最高のモチベーションになると私たちは信じています。

### ピンク・ホワイト

歌、アクティビティー、ダイナミックな TPR を通じて、生徒達は自信をつけていきます。

#### イエロー・オレンジ

順応性のあるQ&Aや、チームワークや問題解決力を必要とする協力して行うゲームやアクティビティーを 基本としています。

#### ブルー

現実で起こる状況を想定してネイティブスピーカーとネイティブなスタイルで完全なコミュニケーションを 実践していきます。

もちろん、英語に親しんでいくために、大切な語彙やフレーズを暗記しなければならない時もありますが、 英語は楽しいと分かった生徒達は、もっと上手に楽に快適に英語を学習していくものと信じています。私達の 目標は、英語が彼らの未来の扉を開いてくれるということを分かってもらうことです。

パト

## ●勉強させるために「スマホを取り上げる」のは効果的?

家庭学習を促進するためにスマホを取り上げる家庭は少なくありませんが、本当に効果的でしょうか?その背景や対策を考えてみましょう。

### なぜスマホを取り上げることが逆効果になるのか

• 反発心が生まれる

強制的に取り上げることで子どもの不満が募り、「勉強は嫌なこと」と負の感情が結びつきます。その結果、親子関係が悪化したり、隠れてスマホを使ったりする行動に繋がる可能性があります。

自己管理能力が育たない大人が一方的に管理すると、子ども自身が時間管理や誘惑への対処法を学ぶ機会を失ってしまいます。

#### スマホと上手に付き合うための具体的な工夫

- 一緒にルールを作る(よく言われていることですが)
- ・スマホの積極的な使い方を教える

スマホで学べるアプリや動画教材など、勉強をサポートする便利な使い方を示しましょう。YouTube には勉強の動画がたくさん配信されています!

- ・メリハリのある環境づくり(これもよく言われていることです)「勉強するときは通知をオフ」「勉強中はスマホを別の部屋に置く」など、誘惑を避ける具体的な工夫を家庭で 実践してみてください。
- 親も良いお手本を示す

大人自身がスマホの使い方に気をつけている姿勢を見せることで、子どもも良い使い方を自然に身に付けます。

スマホは決して敵ではなく、使い方次第で強力な味方にもなります。親子で対話を大切にしながら、より良い 家庭学習環境を築いていきましょう。

### Groundhog Day

アメリカでは毎年2月2日に人々が集まり、毛むくじゃらの「気象予報士」が巣穴から出てくるのを見守ります。これは「グランドホッグデー」と呼ばれ、民間伝承、気象予報、そしてちょっとした気まぐれを融合させた風変わりですが、人々から愛されている伝統です。

その日、冬眠から目覚めたジリスの一種であるグラウンドホッグ(ウッドチャック)が自分の影を見れば、冬はまだ6週間長引く。曇り・悪天候で影が見えない場合、春は間近に迫っている、と占われます。

この伝説の由来は様々ありますが、18世紀ごろドイツ系移民がこの風習をペンシルベニア州に持ち込み、今の祝祭に発展しました。

有名なのが観客動員数最大を誇るペンシルベニア州パンクサタウニーの式典で、「予言者の予言者」という異名を持つ「パンクサタウニーフィル氏」が大観衆の見守る中、春の到来を予測します。

この「気象予報士」の予測の正確さには議論の余地が残りますが、このイベントの魅力はその「のんきさ」と「地域を大切に思う心」です。人々は「ばかばかしさ」を受け入れて季節の移り変わりを祝うのです。「グラウンドホッグデー」はまだまだ続く寒い冬も、ユーモアで人々の心を温められる楽しいイベントです。

デルマ

